

der Tat zweckmäßig; wahrscheinlich wird es genügen, weiß-auf-schwarz-Aufnahmen herzustellen, die man durch wiederholte Aufnahme ohne weiteres in Positive umsetzen kann. Ich bitte dann um die Photos selbst, die Sie für die Tafeln vorschlagen.

Was den Kommentar anbetrifft, so halte ich es nicht für zweckmäßig, ihn ganz so ausführlich anzulegen, wie Hofmeister das im Mathias von Neuenburg tat. Ich empfehle, daß Sie ihn bei aller Genauigkeit und Sorgfalt doch so knapp wie möglich fassen; man kann unter dem Strich doch nicht gut Jahrbücher der deutschen Geschichte geben. Ihrer Behandlung der Orthographie Ebendorfers und Mennels stimme ich zu.

Ich bereite schon jetzt alles für die Drucklegung vor; wenn möglich, möchte ich sie bereits im demnächst fälligen Jahresbericht als begonnen melden.

Mit den freundlichsten Grüßen:

Heil Hitler!

Ihr

Anlage.